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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

Jon Iñarritu Garcia, diputado de EH BILDU (Grupo Parlamentario Euskal Herria Bildu) de 

conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presenta las siguientes PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE 

RESPUESTA POR ESCRITO. 

 

Según informó el diario El País el pasado 18 de enero, el Ministerio de Defensa sigue 

una estrategia independiente de vacunación, al margen del Ministerio de Sanidad. 

 

Por eso deseo conocer: 

 

1.-¿Cuál es la estrategia de vacunación de las FFAA? 

 

2.- ¿Cuál es el  número de dosis de vacunas que se han recibido por fecha y tipo? 

 

3.- ¿Cuántos miembros de las FFAA han sido vacunados? (Por fecha, cuerpo de Ejército 

y unidad) 

Congreso de los Diputados, 19 de enero de 2021  

Jon Iñarritu Garcia 

 

 


